
平成２４年度第２回役員会議事要旨 

 

日  時   平成２４年４月１０日（火）１０時００分～１２時３４分 

場  所     事務局中会議室 

出 席 者     遠藤，倉知，丹羽，山口，畑中，広瀬，鹿野 

(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 平井，井上，松崎，西川，武山，山森，服部 

 

議  事 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成２３年度第３１回（３月２１日開催）及び３２回（３月２７日開

催）並びに平成２４年度第１回（４月３日開催）の役員会議事要旨について確認が

あり，承認した。 

 

 

２ 審議事項 

（１）人事関係諸制度の改正について 

   学長から，管理職手当に係る支給対象の改正について説明があり，審議の結

果，承認し関連会議に付議することとした。 

   また，保留となっている管理職手当の支給対象拡充及び教員特別業務手当の

新設について検討を進めることとした。 

 

（２）平成２４年度全学的共通経費について 

   倉知理事から，平成２４年度全学的共通経費要求額に対する査定案，平成２４

年度予算編成方針，平成２４年度当初予算配分，平成２４年度部局別当初予算配

分額及び平成２３年度当初予算収入・支出構成内訳（附属病院以外）について説

明があり，審議の結果，承認し関連会議に付議することとした。 

   また，今年度入学した障害のある学生への対応について種々意見交換がなさ

れ，本学として障害のある学生の受入れに関する指針（ガイドライン）の作成

及び支援等について検討する必要があることを確認した。 

 

（３）教員の補充について 

   畑中理事から，大学院理工学研究部（工学）１件，附属病院１件，特命教員（大

学院医学薬学研究部（薬学））１件の教員の補充申請内容について説明があり，審

議の結果，原案のとおり承認し，教育研究評議会へ付議することとした。 

 

（４）教育職員の懲戒について 

   畑中理事から，弁護士への相談内容等について説明があり，審議の結果，引き

続き検討し，対応していくこととした。 

 

 



３ 報告事項 

（１）全学委員会等の報告について 

  ① 平成２３年度第１０回地域連携推進機構運営企画会議 

   丹羽理事から，平成２３年度第１０回地域連携推進機構運営企画会議（メー

ル開催）の議事概要について報告があった。 

 ② 平成２３年度第５回国際戦略本部会議 

   畑中理事から，平成２３年度第５回国際戦略本部会議（２月１６日開催）の

議事概要について報告があった。 

 

（２）教員の補充について 

   学長から，教員補充の選考結果２件（大学院医学薬学研究部（医学）１件，附

属病院１件）について報告があった。 

 

（３）自己資金による施設整備状況について 

   倉知理事から，部局における修繕費負担額と試算及び本部共通経費等による施

設整備状況（平成１８年度～平成２３年度）について報告があった。 

 

（４）外部資金の獲得状況について 

   丹羽理事から，平成２４年３月末現在の外部資金（受託研究，共同研究，寄附

金等）の獲得状況について報告があった。 

 

（５）平成２４年度富山大学入学者選抜試験の実施結果について 

山口理事から，平成２４年度入学試験実施状況（推薦入試，自己推薦入試，帰

国子女・社会人特別入試，ＡＯ入試，一般入試（前期日程，後期日程），私費外国

人留学性入試），平成２４年度入学手続等状況，平成２４年度編入学入学試験状況

及び平成２４年度大学院入学試験（修士課程・博士前期課程，博士課程・博士後

期課程）実施状況について報告があった。 

 

（６）平成２４年度科学研究費助成事業（科研費）の採択状況について 

畑中理事から，平成２４年度科学研究費助成事業（科研費）の申請及び内定の

状況について報告があった。 

 

（７）ほくぎん若手研究者助成金，富山第一銀行奨学財団「研究活動に対する助成」 

  及び北陸地区国立大学学術研究連携支援に関する審査結果について 

畑中理事から，ほくぎん若手研究者助成金及び富山第一銀行奨学財団「研究活

動に対する助成」に関する推薦者の審査結果並びに北陸地区国立大学学術研究連

携支援に関する順位付けの審査結果について報告があった。 

 

（８）病原体等安全管理規則及び病原体等安全管理委員会規則の一部改正について 

畑中理事から，国立大学法人富山大学病原体等安全管理規則及び国立大学法人



富山大学病原体等安全管理委員会規則の一部改正について報告があった。 

 

（９）元附属中学校英語担当非常勤講師による特別抗告について 

   鹿野理事から，平成２３年度第２８回役員会（２月２１日開催）で報告のあっ

た最高裁判所への上告を却下することとした高等裁判所の決定を不服として原告

側が最高裁判所に対し特別抗告を行ったことについて，最高裁判所において特別

抗告を却下する決定がされ，本訴訟については全て終了した旨の報告があった。 

 

 

４ その他 

（１）ＪＲ高岡駅での液晶ポスター広告及びＪＲ富山駅でのＬＥＤ外照看板広告の 

  設置について                    

広瀬理事から，ＪＲ高岡駅ホーム連絡通路内液晶ポスター広告及びＪＲ富山駅

仮南口ＬＥＤ外照看板広告の設置について説明があった。 

 

（２）国立大学法人の機能強化等に関する意見交換への対応について 

山口理事から，３月２２日（木）に文部科学省において実施された国立大学法

人の機能強化等に関する意見交換の概要について報告の後，種々意見交換があっ

た。 

 

 

 

         以 上 


